

Heinz-Georg Finck feiert heute seinen 100. Geburtstag

- Allgemeines

Das Präsidium des LTV Berlin und der Jugendausschuss gratulieren LTV-Ehrenmitglied Heinz-Georg Finck ganz herzlich zu seinem 100. Geburtstag.

Am 29. Januar 1913 in Transsau bei Königsberg/Ostpreußen geboren, führte ihn die Berufsausbildung als Tanzlehrer zwanzig Jahr später nach Berlin.

1937 eröffnete er in Berlin seine eigene Tanzschule, die Tanzschule Finck. Neben seiner Tanzlehrertätigkeit trainierte er die Turnierpaare des Grün-Gold-Clubs und tanzte mit seiner Frau Gudrun bis 1961 bei den Profis. Die Beiden wurden von 1951 bis 1957 sieben Mal Vizemeister der Profis, tanzten im Finale der Europameisterschaften Standard und Latein und siegten beim Großen Preis von Deutschland. Nach seinem Rückzug aus dem aktiven Tanzsport widmete er sich als Trainier seinen Paaren.

Er war Vizepräsident des Allgemeinen Deutschen Tanzlehrerverbandes (ADTV) und Gründer des Ahorn Clubs.

1989 verkaufte er seine Tanzschule, die auch heute noch seinen Namen trägt, und trainierte weiter Turnierpaare.

Bis ins hohe Alter stand er auf Turnieren als Wertungsrichter am Flächenrand. 2002 zog Heinz-Georg Finck zum letzten Mal die Wertungstafeln. Noch immer fühlt Heinz-Georg Finck dem Tanzsport verbunden. Im Herbst war er Gast des Galaballs 100. Jahre Tanzsport in Deutschland.

29.01.2013 07:52 von Sibylle Schmiel